

München, den 4.6.2020

Photovoltaikanlage Lilienstr. 15

Der BA 5 möge beschließen

Das Kommunalreferat wird ersucht, bei dem geplanten Bauprojekt Lilienstraße 15, Neubau einer Wohnanlage mit Tiefgarage und Stützpunkt der DLRG, Photovoltaikanlagen vorzusehen und umzusetzen.

Begründung

Um die geplanten Klimaziele der Stadt München und den notwendigen Umstieg auf erneuerbare Energien zu erreichen, ist es sinnvoll, dass bei Neubauten gleich von Anfang an die Nutzung der Solarenergie mitberücksichtigt wird. Da das Projekt Lilienstr. 15 ja direkt vom Kommunalreferat geplant wird und die Stadt München mit Vorbildwirkung vorangehen sollte, ist es notwendig, dass in Zukunft bei allen Neubauten der Stadt auch Photovoltaikanlagen umgesetzt werden.

Initiative: Franz Klug

Fraktionsmitglied der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im BA 05

Fraktion der Grünen im BA 05 Au-Haidhausen:

W. Beck, U. Goldstein, C. Harttmann, F. Klug, E. Lankes, U. Martini, S. Rümelin, S. Schmitz, J. Spengler, H. Stangenberg, A. Štanzel, M. Wiesbeck, J. Winkler

Fraktionssprecher*in: Sonja Rümelin und Arnošt Štanzel